
ОТЧЕТ 
о работе депутата Керченского городского совета 1 созыва 

Кутузова Вадима Валериевича, 
избранного по одномандатному избирательному округу № 6 

за период январь-декабрь 2015 г. 
 
 
1. Общая информация 
Избран депутатом 14.09.2014 г. Включен в состав постоянной комиссии Керченского 
городского совета по вопросам образования, науки, культуры, молодежной политики 
и спорту в должности заместителя председателя комиссии. Является заместителем 
руководителя депутатской фракции ВПП «ЕДИНАЯ РОССИЯ» в Керченском 
городском совете 1 созыва. 
Основное место работы и должность – Территориальное отделение Государственного 
казенного учреждения «Центр занятости населения» в г. Керчь, директор. 
 
Численность избирателей в округе 8635 чел. В границы избирательного округа 
входят: 39 улиц, 20 переулков, 45 многоквартирных домов и 1017 частных 
домовладений. 
 
2. Нормотворческая деятельность. 
За отчетный период принимал участие: 
- в 10 (из 11) заседаний профильной постоянной комиссии, на которых рассмотрены 
и обсуждены 356 проектов решений сессий. 
- в 15 (из 16-ти) сессиях Керченского городского совета, на которых принято 409 
нормативных актов муниципального образования городской округ Керчь. 
 
3. Внутрипартийная деятельность. 
В отчетном периоде принял участие в 18 (из 21) собраниях депутатской фракции ВПП 
«ЕДИНАЯ РОССИЯ» в Керченском городском совете 1 созыва, в том числе на 3-х 
собраниях председательствовал в связи с отсутствием руководителя фракции, на 
которых рассмотрены, обсуждены и утверждены 370 проектов решений сессий. 
Являлся руководителем партийного проекта «Управдом – школа грамотного 
потребителя» и участником муниципального проекта «Помоги ветерану». 
 
4. Участие в общественно-массовых мероприятиях и выступления (освещения) 
в средствах массовой информации. 
За отчетный период принимал участие в 144 общественных мероприятиях, по 
результатам которых опубликовано информации в СМИ, всего 127 материалов, в т.ч.: 
- официальный сайт городского совета gorsovetkerch.ru – 30 публикаций; 
- сайт kerch.com.ru – 18 публикаций; 
- сайт kerch.fm – 17 публикаций; 
- сайт Аргументы недели – Керчь ankerch-crimea.ru – 37 публикаций; 
- другие источники (иные сайты, печатные СМИ, радио) – 25 материалов. 
 



5. Работа с избирателями. 
За отчетный период проведено всего 24 приема граждан, в том числе: 
- на территории округа (в Керченском представительстве НОУ ВПО «Сочинский 
институт экономики и информационных технологий», по ул. Мирошника, 26-а) - 18 
приемов граждан (прием ведется каждый 2-й и 4-й вторник месяца с 14 до 16 часов, 
на здании размещена табличка о нахождении в нем общественной приемной депутата 
и информация о времени и днях приема); 
- в общественной приемной партии – 6 приемов (ежемесячно, согласно графика). 
 
Инициировано и проведено на округе 2 схода граждан по проблемным вопросам с 
участием представителей Администрации г. Керчь и руководителей коммунальных 
служб. Принял участие в 2-х сходах граждан, организованных городским 
управлением МВД по вопросам работы участковых инспекторов полиции, 
закрепленных за улицами округа и в 2-х сходах граждан, организованных 
председателем Керченского городского совета Л.В. Щербулой по вопросам 
коммунального хозяйства и работы полиции. Все сходы освещены в СМИ. 
 
По результатам приемов и сходов в мой адрес поступило всего 76 обращений 
граждан, в том числе: 
- 49 устных - по всем даны разъяснения действующего законодательства либо 
консультации; 
- 27 письменных: 20 коллективных и 7 индивидуальных, по которым подготовлено 33 
депутатских запроса, из которых 17 направлено в адрес Администрации г. Керчь, 8 – 
в адрес государственных унитарных предприятий Республики Крым, 4 – в адрес 
органов государственной власти, 3 – в адрес муниципальных унитарных предприятий 
г. Керчь, 1 – в адрес Главы Республики Крым. 
 
По результатам рассмотрения письменных обращений принято решений: 
- положительных, с решением изложенных вопросов 13 обращений; 
- положительных, с разъяснением норм действующего законодательства 8 
обращений; 
- отрицательных, без решения изложенных вопросов по причинам отсутствия 
значительных финансовых и рабочих ресурсов 5 обращений; 
- отрицательных, без решения изложенных вопросов по неуважительным причинам – 
1 обращение (по данному факту было направлен запрос в прокуратуру г. Керчи, 
виновный после проведения проверки привлечен к административной 
ответственности в виде штрафа в размере 5000 руб.). 
- не получено ответов по 6 обращениям, в т.ч. в 2-х случаях по уважительным 
причинам (срока предоставления ответа не истек). 
 
Основные проблемы округа в отчетный период и их решения: 
- засоренность городского кладбища мусором с городского санитарного полигона 
(свалки) (решено установкой сеточного забора по периметру свалки, 
предотвращающего в ветреную погоду разлёт мусора); 



- состояние дорог общего пользования уличной сети (частично решается, выполнены 
работы по замене дорожного покрытия (или его части) по ул. Горького, ул. Фрунзе, 
произведен ямочный ремонт по ул. Мирошника, ул. Котовского, ул. Гайдара, 
проблемными и требующими решения остаются изношенные внутриквартальные 
дороги либо вообще без дорожного покрытия (в частном секторе); 
- полное отсутствие водоснабжения и водоотведения в многоквартирных домах (54 
квартиры) по ул. Котовского (нечетная сторона) в связи с отключением их от завода 
«Сармат» и отсутствия подведенного водопровода городской сети (до настоящего 
времени не решено, направлены письма Администрацией г. Керчь в Совет министров 
Республики Крым, Министерство ЖКХ Республики Крым, ГУП «Вода Крыма» и др.); 
- слабый напор при подаче воды в частный сектор по ул. Котовского (четная сторона), 
ул. Попова, ул. Огородная, ул. Братьев Хрони, ул. Тополевая, и др. (до настоящего 
времени не решено по причине нехватки денежных средств у КФ ГУП «Вода Крыма); 
- необходимость окраски уличных труб газовых сетей в частном секторе, в частности 
проходящих над дорогами и подверженным коррозионным процессам без покрытия 
краской (до настоящего времен не решено по причине неурегулированности данного 
момента нормативными актами ГУП «Крымгазсети»). 
- заросшее русло реки Мелек-Чесме (частично выполнялись работы по очистке русла 
в районе городской больницы №1, в настоящее время снова заросшее, не решено); 
- частичное подтопление подвальных помещений многоквартирных домов (решается 
после выбора собственниками жилья управляющих компаний и понуждения их к 
исполнению обязанностей по содержанию МКД); 
- ремонт (восстановление) уличного освещения в частном секторе (решается согласно 
графика работ МУП «Горсвет», а также по мере поступления обращений граждан); 
- покос травы (покос осуществлялся согласно графика работ МУП «Жилсервис-
Керчь», а также по мере поступления обращений граждан); 
- установка остановочных павильонов по ул. Котовского (решено); 
- схема, график и интервал движения маршрутных транспортных средств по 
маршруту № 8 (будет решен после принятия ряда нормативных актов Советом 
министров Республики Крым по проведению конкурса перевозчиков). 
 
 
30.10.2015 г.        В.В. Кутузов 


